

QUERRELLA SECRETARIO GENERAL DE LA OEA, JOSE MIGUEL INSULZA, SE QUERELLO CONTRA CRISTIAN AROS, JOVEN QUE LO VINCULO A CASO MATUTE POR INJURIAS Y CALUMNIAS.

Según informe del Movilh denuncias por discriminación tuvieron un fuerte aumento en 2009

Continúan los atropellos contra minorías sexuales

“DECÍAN que cada día me vestía más como degenerado, y yo les dije que no era degenerado, que era homosexual (...), y ahí se levantaron mi mamá y mi hermana mayor y me golpearon con un palo, arranqué hacia la calle y terminé en el Sotero del Río”, declaró un joven de 21, años, víctima de la discriminación familiar.

Este es uno de los 124 casos de atropellos contra las minorías sexuales ocurridos el año pasado, según arrojó el VIII Informe Anual de los Derechos Humanos de la Diversidad Sexual, presentado ayer por el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh).

El informe consta de denuncias recibidas por el Movilh y otras instituciones (Carabineros y juzgados)



COPIESA

las que son debidamente verificadas. “Nosotros les pedimos los datos de la persona o de la institución a la que están denunciando y después de la verificación nos hacemos la convicción de si realmente hubo un acto de discriminación”, aseguró el presidente del movimiento, Rolando Jiménez.

DE ACUERDO al informe los casos por discriminación contra las minorías sexuales habrían aumentado en un 90% con respecto al 2008.

Respecto de ese notorio incremento Jiménez cree que “no es que hayan aumentado los casos,

lo que ha aumentado desde nuestro punto de vista son las denuncias, porque la gente se está atreviendo a denunciar”.

Finalmente el presidente del Movilh dijo que “hemos tenido 20 años de Gobierno de una coalición y no tenemos ni un solo derecho garantizado (...) esperamos que el nuevo Gobierno cumpla lo que señaló públicamente (durante la campaña).

Agresores

Los atropellos a las minorías sexuales fueron cometidos por 76 instituciones y 81 personas.

124
casos

de atropellos contra lesbianas, gays, bisexuales y transexuales ocurridos durante 2009 se dividieron en:

- 6 atropellos policiales
- 5 agresiones físicas o verbales perpetradas por civiles.
- 3 hechos de discriminación laboral.
- 4 vulneraciones de derechos en el campo educacional.
- 30 declaraciones homofóbicas o transfóbicas.
- 9 casos de exclusión institucional.
- 2 obstáculos para el uso igualitario de espacios públicos y/o privados.
- 4 casos de violencia propinada por familiares, amigos/as o vecinos/as.
- 58 declaraciones contra minorías sexuales.
- 3 sucesos de discriminación en la cultura, los medios y el espectáculo.

Avances a favor de las minorías

El informe reveló que durante 2009 se suscitaron 41 hitos entre los que destacan:

► La aprobación de ordenanzas municipales contra la discriminación.

► La extensión de los subsidios habitacionales a parejas homosexuales.

► La llegada a 250 colegios de un manual educativo de la diversidad sexual.

► La entrega de la tuición de sus dos hijos a un hombre gay.